

Adian Napitupulu, Hanya Ganjar Pranowo Mampu Jawab Persoalan Anak Muda

Ray - BALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 19, 2023 - 17:13



Adian Yunus Yusak Napitupulu

DENPASAR - Dalam acara pertemuan dengan bakal calon Presiden Republik Indonesia dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Ganjar Pranowo dan kaum Gen-Z Bali di Kebon Vintage Cars Bali Classic, terlihat sosok seorang mantan aktivis politik dan pergerakan mahasiswa dengan sebutan parlemen jalanan yang digagasnya.



Siapa tidak kenal dengan Adian Yunus Yusak Napitupulu atau Adian Napitupulu yang biasanya dipasang sebagai lawan tanding debat Rocky Gerung. Terlihat ia menemani Ganjar Pranowo dalam acara MABAR (Maju Bersama Ganjar).

Menanyakan kepada Adian tentang sosok Ganjar Pranowo sebagai bakal calon Presiden Republik Indonesia menggantikan Joko Widodo.

" Yang terbaik saat ini, dia (Ganjar Pranowo) punya track record (rekam jejak) yang menurut kami bagus "

Ia mengatakan bila dibandingkan dengan kandidat yang lain secara rekam jejak, ia mendorong masyarakat Indonesia bila menginginkan sebuah harapan tanpa kekerasan.



" Bila ingin Indonesia kedepan tidak diskriminatif, tidak boleh memilih pemimpin yang menggunakan politik identitas ya pilihannya adalah Ganjar, " jelas Adian,

Minggu (18/06/2023).

Kelihaian berargumen dirasakan awak media Gatra Dewata, menanyakan soal Presiden Jokowi mengajak kandidat - kandidat yang ada sebagai menteri dirinya tersenyum.

" Ini menanyakan menjadi menteri atau menjadi presiden, kalo presiden ya Ganjar. Kalo dia (kandidat lain) mo jadi menteri lagi ya terserah Ganjar, " ujarnya sambil tersenyum.

Kemudian sikap kepedulian dan kecintaan Joko Widodo terhadap Bali apakah akan berlanjut bila Ganjar Pranowo kelak akan menjadi presiden.

" Bagi Ganjar Bali ia sangat suka ya, tapi Bali tidak hanya disayangi Jokowi dan Ganjar loh, tetapi disayangi dunia "

Mengikuti kegiatan Ganjar Pranowo dari pagi di acara Creative Fun Walk Bersama Ganjar & Koster, kemudian Konsolidasi PDIP Bali terlihat mimik yang serius bercampur tegang.

Tetapi itu berbeda saat acara MABAR (Maju Bersama Ganjar) yang didominasi oleh Gen-Z anak muda usia 17 hingga 28 tahun ini, ia terlihat sumringah dan penuh energi.

" Kita lihat ya, apa yang disampaikan Ganjar itu tanpa jeda gitu loh. Dia menguasai betul apa yang diinginkan oleh generasi muda "

" Kalo kita lihat pertanyaannya sesuai dengan hasil riset kita, bahwa generasi Z ini kekhawatirannya adalah pada lapangan pekerjaan "



Menurut Adian, Ganjar Pranowo menjawab dengan lugas dan sigap tentang persoalan apa yang dialami anak muda saat ini.

" Itu Keren, " Pungkasnya. (Ray)